



Parlamentssitzung 29. Juni 2020

Beschlüsse

Gegen Beschlüsse des Parlaments kann innert 30 Tagen seit der vorliegenden Veröffentlichung beim Regierungsrat Beschwerde geführt werden.

Parlamentarische Vorstösse

Abschreibungen

- 1721 Motion (BDP) „Infrastruktur für Elektrofahrzeuge – Parkplätze mit Elektro-Ladestellen“
- 1728 Postulat (Grüne, SP, Mitte-Fraktion) „Heitere Fahne“
- 1829 Richtlinienmotion (SVP) „Zeitgemässe Schulraumsanierung und Erweiterung Schulhaus Mengestorf“
- 1932 Postulat (Grüne) „Klimastrategie für die Anlagen der Pensionskasse des Personals der Einwohnergemeinde Köniz“ Abschreibung Punkt 2 und 3

Beantwortungen

- 1938 Motion (Junge Grüne, Grüne, Mitte-Fraktion BDP-CVP-EVP-glp und SP) "Klima Massnahmenpaket für Köniz": Punkte 1-3: erheblich erklärt, Punkt 4: als Postulat erheblich erklärt
- 1934 Richtlinienmotion (Jugendparlament) „Finanzielle Absicherung des Projekts Midnight-sports Köniz durch die Gemeinde Köniz“: erheblich erklärt.
- 1937 Motion (Mitte-Fraktion BDP-CVP-EVP-glp, SVP, Grüne, SP) „Einsetzung einer Hoch- und Tiefbaukommission“: als Postulat erheblich erklärt
- 1932 Postulat (Grüne) „Klimastrategie für die Anlagen der Pensionskasse des Personals der Einwohnergemeinde Köniz“: Punkt 1 abgelehnt, Punkte 2 und 3 erheblich erklärt
- 2001 Interpellation (SP) „Weiterführung Midnight Sports“: Interpellantin befriedigt
- 1930 Interpellation (Mitte-Fraktion BDP-CVP-EVP-glp, Grüne, SP) „(Verzicht auf) Bewilligung von E-Trottinet-Verleihsystemen in Köniz“: Interpellant befriedigt
- 1931 Interpellation (Mitte-Fraktion BDP-CVP-EVP-glp) „Ein zentraler Wochenmarkt auf dem Bläuackerplatz in Köniz“: Interpellantin teilweise befriedigt
- 1933 Interpellation (Mitte-Fraktion BDP-CVP-EVP-glp) „Widmung von Privatstrassen in Niederscherli“: Interpellant teilweise befriedigt
- 1936 Interpellation (SP) „Was kostet Köniz der vom Grossen Rat beschlossene Selbstbehalt in der Sozialhilfe?“: Interpellant teilweise befriedigt

Die nächste Parlamentssitzung findet am 14. September 2020 um 19.00 Uhr statt.

Köniz, 30. Juni 2020